



LA TROMPETTE

Les navires de guerre chinois se rassemblent pour des exercices navals dans l'océan Pacifique

- Peter van Halteren
- [14/09/2023](#)

Un porte-avions chinois et plus de 20 autres navires de guerre chinois se sont rassemblés dans le Pacifique occidental pour les plus grands exercices connus de la Chine basés sur des porte-avions, ont rapporté des responsables de la défense étrangers le 12 septembre.

Le *Shandong*, le deuxième porte-avions de la marine de l'Armée populaire de libération, a été observé en train de naviguer en direction de plus de 20 autres navires de guerre dans les eaux situées entre Taïwan, les Philippines et le territoire américain de Guam, dans le Pacifique.

C'est de loin le plus grand nombre de navires que nous ayons vu s'entraîner avec un porte-avions chinois jusqu'à présent. L'escorte typique que nous avons vue dans le passé était composée de quatre destroyers ou frégates et d'un navire de soutien, de sorte que le nombre de navires est beaucoup plus important cette fois-ci. Ils expriment leur mécontentement à l'égard des divers exercices militaires qui se déroulent à leur périphérie.

—Su Tzu-yun, analyste à l'Institut de recherche sur la défense et la sécurité nationales à Taipei

Les exercices chinois font suite à une série d'exercices militaires et navals menés par les États-Unis dans la mer de Chine méridionale et ses environs.

La Trompette dit : Les tensions sur la mer de Chine méridionale et les eaux environnantes augmentent à mesure que la Chine devient plus agressive. Dans son article [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) », le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique que la Chine cherchera à contrôler de plus en plus de régions du monde malgré la résistance des autres nations. « La Chine est agressive et provocatrice », a-t-il écrit. « Tout est dirigé dans le sens de la guerre. »